

BOSSMAN

Kasdim 0824/Jember Hadiri Rapat Pleno KPUD Jember, Semoga Semua Tahapan Pemilu Berjalan Dengan Lancar, Tertib dan Damai

Siswandi - JEMBER.BOSSMAN.CO.ID

Mar 1, 2024 - 00:45



JEMBER – Rapat Pleno terbuka rekapitulasi Penghitungan Suara Pemilu 2024 Tingkat Kabupaten Jember diselenggarakan oleh Komisi Pemilihan Umum

Daerah (KPU) Kabupaten Jember, bertempat Hall Hotel Aston Jember, pada Kamis 29/02/2024.



Hadir pada kesempatan tersebut diantaranya Bupati Jember diwakili oleh Kabakesbangpol Sigit Akbari, Kapolres Jember diwakili Kabagops Kopol Istono, Dandim 0824/Jember diwakili oleh Kasdim Mayor Inf Herawady Karnawan, Sanda Aditya Pradana (Ketua Bawaslu Kabupaten Jember), Muhammad Syai'in, S.H., M.H. (Ketua KPU Jember), Seluruh Komisioner KPU Jember, Para Perwakilan dari Partai Politik dan Calon Legislatif maupun Calon Presiden dan wakil Presiden peserta kontestasi Pemilu 2024, serta pejabat dan pihak terkait lainnya.

Pada kesempatan tersebut Ketua KPU Kabupaten Jember Muhammad Syai'in, dalam sambutannya pada intinya menyatakan, kita patut bersyukur Alhamdulillah perjalanan tahapan pemilu serentak tahun 2024 kita sudah sukses dengan bantuan seluruh stakeholder terkait.

Kami berharap kepada seluruh masyarakat Jember dapat menjaga stabilitas keamanan di masing masing daerah. Situasi Demokrasi di Kabupaten Jember dapat berjalan dengan lancar dan aman sehingga tidak menimbulkan gejolak di Kabupaten Jember.

Kegiatan Rekapitulasi Penghitungan Suara Tingkat Kabupaten Jember dilaksanakan mulai tanggal 29 Februari s.d hari Minggu tanggal 3 Maret 2024, dan jika sampai tanggal tersebut masih belum ada kesepakatan maka terakhir hari Senin tanggal 4 Maret 2024 pukul 23.30 WIB. Jelas Ketua KPU Jember.

Menyikapi hal tersebut Dandim 0824/Jember Lerkol Inf Rahmat Cahyo dinarso

secara terpisah, saat kami konfirmasi melalui selulernya menyatakan, saya mohon maaf tidak dapat hadir pada kegiatan tersebut karena sedang ada kegiatan di luar kota, sehingga saya wakilkan kepada Kasdim Mayor Inf Herawady Karnawan.



Saya sangat mengapresiasi kepada masyarakat Kabupaten Jember yang telah menjalankan pesta demokrasi di Kabupaten Jember dalam keadaan lancar dan aman, dan dalam suasana damai, hingga tahapan penghitungan suara tingkat PPS, PPPK juga berjalan lancar tertib dan damai.

Hal ini tentunya kerja baik para perangkat penyelenggara dari tingkat TPS, PPS, PPK yang sudah menjalankan tugasnya dengan baik, yang tentunya patut kita apresiasi bersama, dan kini surat suara sudah berada di KPUD Jember dan giliran penghitungan tingkat Kabupaten Jember.

Kepada masyarakat luas saya ikut menghimbau mari kita terus mengawal hasil Pemungutan suara Pemilu 2024 ini dengan baik, kalau ada hal-hal yang sekiranya ada yang dirugikan hendaknya diselesaikan sesuai aturan yang berlaku, dan tidak usah menimbulkan kegaduhan di masyarakat.



Saya Yakin dan percaya bahwa masyarakat Kabupaten Jember sangat menjunjung tinggi persatuan dan kesatuan serta saling hormat menghormati, dan Semoga Penghitungan suara saat ini, dan semua tahapan Pemilu 2024 di Kabupaten Jember. dapat berjalan dengan lancar. Tertib, aman dan damai. Himbau Dandim 0824/Jember. (Siswandi)